

GEOFFREY FARMER

DU 8 FÉVRIER
AU 20 AVRIL 2008

Présent sur la scène de l'art contemporain depuis le milieu des années 1990, Geoffrey Farmer est certainement l'une des voix les plus originales et déstabilisantes de la communauté artistique de Vancouver. Cette présentation, constituée d'un choix d'œuvres anciennes et d'un travail conçu expressément pour Montréal, est la première exposition bilan de ce jeune artiste vancouverois.

 **MUSÉE D'ART CONTEMPORAIN**
Québec 

185, rue Sainte-Catherine Ouest
Montréal, H2X 3X5
514.847.6226

Métro Place-des-Arts

www.macm.org



 lichen



Geoffrey Farmer, I am by nature one and also many, dividing the single me into many, and even opposing them as great and small, light and dark, and in ten thousand other ways, 2001.
Avec l'aimable permission de la Catriona Jeffries Gallery, photo : Scott Massey